

## ACTA DE LA ASAMBLEA DEL AMPA DEL CEIP SAN CRISTÓBAL

07.03.2017

La Asamblea da comienzo a las 16:24 de la tarde.

### **1) Huelga del día 8 de marzo por la derogación de la LOMCE, por la reversión de los recortes en educación, por la inversión en la educación pública**

Se comienza por el primer punto del orden del día, la explicación de la huelga de la comunidad educativa del día 9 de marzo. Para ello, pasa la palabra a Blanca Gómez, compañera de un sindicato, que explica a los asistentes los motivos de la huelga, y cómo los recortes han afectado y afectan a la educación pública en la actualidad, así como los pormenores de la LOMCE. Explica que se trata de una huelga nacional a todos los niveles educativos, con el objetivo de revertir la LOMCE y los recortes.

### **2) Actuaciones ante los impagos en guardería/ludoteca y desayunos**

Una vez explicados los motivos de la huelga, se pasa al segundo punto del orden del día, los impagos en el sistema de desayunos y guardería. Por parte de la junta del AMPA, la tesorera presenta las cuentas de los servicios de desayuno y guardería a los asistentes, y expone la situación de impagos que existe en la actualidad. Se presentan únicamente las deudas de aquellas familias que, por el motivo que sea, han decidido no pedir ayuda al AMPA para poder hacer frente al coste de dichos servicios.

Dentro de este punto existe cierto debate; una compañera expone que se podría llamar para hablar con las familias, contactar vía email,... Desde el AMPA se explica que esos pasos ya se han dado en muchos de los casos.

Otro compañero propone que, ya que existe superávit en las cuentas del AMPA, mientras se pueda se abone la deuda de todas las familias que decidan no pagar. Y que en ningún caso se expulsara a nadie, o se impidiera la entrada a los alumnos o alumnas de las familias afectadas.

Tras debatir varios minutos se decide que como primer paso se va a convocar a todas las familias "afectadas" a una reunión con el AMPA para que puedan explicar sus razones si así lo desean.

Seguidamente se vota sobre los siguientes pasos a dar y cuál es la posición del AMPA sobre la situación; se votan dos propuestas:

1. Todo aquel que no pague el servicio, no tendrá derecho al mismo. Votos a favor: 8 votos a favor
2. Aumentar la cuota anual de socios del AMPA, así como el precio de los servicios de guardería y desayuno un 10% para sufragar los posibles impagos: 1 voto a favor

Abstenciones: 1 voto

Se aprueba la propuesta 1: Todo aquel que no pague el servicio, no tendrá derecho al mismo

Posteriormente se decide que para llegar a la situación descrita en la propuesta 1, se debe tener un impago de al menos 2 meses, o de un valor mayor a 50€, previa comunicación por parte del AMPA de la existencia de becas para estos servicios, y un protocolo de reclamación.

Así mismo se decide preparar una comunicación con todos los usuarios del servicio sobre la no permisividad con las faltas de respeto hacia las monitoras durante el servicio.

### **3) CUENTAS 2015-206 Y PRESUPUESTO 2016-2017**

Posteriormente se pasa al punto 3 del orden del día, los presupuestos del curso 2016/17. Todo el mundo está de acuerdo con los mismos y se aceptan por unanimidad.

En el turno de ruegos y preguntas se propone retomar el grupo de trabajo sobre los impagos de excursiones/cooperativa para que presente sus opciones en la próxima asamblea y se pueda debatir cuál es la postura del AMPA con respecto a este tema.

Se cierra la asamblea a las 18:00